

# Les gendarmes interpellent deux des trois cambrioleurs



## **SAINTE-GENEVIÈVE**

Une importante opération de gendarmerie a eu lieu lundi 27 novembre sur le territoire du Pays de Thelle. Peu avant 11 heures, un homme surprend en flagrant délit, trois individus en train de cambrioler son domicile à Puisseux-le-Hauberger. Les malfaiteurs prennent la fuite et le propriétaire des lieux alerte immédiatement les gendarmes. Une trentaine de militaires du Peloton d'intervention de Méru et de Chantilly se lancent alors dans une chasse à l'homme appuyé en l'air par un hélicoptère. Car les individus ont pris la fuite à bord d'une Renault Laguna.

S'engage alors une course poursuite. L'hélicoptère survole la zone et localise

*Un hélicoptère a survolé plusieurs villages, notamment Sainte-Geneviève.*

les malfrats au hameau du petit Fercourt à Ste-Geneviève, où ils abandonnent leur véhicule afin de prendre la fuite à pied. Finalement, un cambrioleur, qui s'était caché dans un jardin, sera rattrapé par les gendarmes, aidés de la brigade cynophile. Un second sera interpellé un peu plus tard.

Ces deux jeunes d'une vingtaine d'années, ont été placés en garde à vue. Quant au troisième complice, il était lundi soir, toujours en fuite. A noter que les collégiens de Sainte-Geneviève ont été confinés dans leur établissement, le temps de l'intervention.

*S. Raffin*